



## Abus de confiance, usurpation d'identité

Par **paula27**, le **31/10/2009** à **19:52**

Bonjour,

J'ai rencontré un homme par le biais d'internet en janvier 2008, depuis nous avons une relation suivie, je suis allée plusieurs fois chez lui, il vient régulièrement chez moi, je l'ai présenté à ma famille, j'avais entièrement confiance en lui et je viens d'apprendre tout à fait par hasard qu'il utilise une fausse identité, qu'il m'a menti sur son âge, son activité, sa vie, sa famille. En fait tout n'est que mensonge. Il a procédé de la même façon avec plusieurs autres femmes. J'ai beaucoup de mal à comprendre tout cela et j'aimerais savoir s'il y aurait un moyen de l'empêcher de continuer ainsi. J'estime avoir subi un important préjudice moral et demande si le dépôt d'une plainte pourrait servir à quelque chose. Merci d'avance